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●本日の司会        （石岡 孝光 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （岡野 景子会長） 
 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

NPO 法人海外に子ども用車椅子を送る会 

会長 森田 祐和様 

 

田中 教夫様（東京小金井 RC） 

萩原 昌幸様（東京国分寺 RC） 

村重 盛紀様（東京三鷹 RC） 

野村 芳樹様（東京昭島 RC） 

遠藤 直孝様（東京国立 RC） 

熊田 善和様（東京立川こぶし RC） 

原田 洋示様（東京国立白うめ RC） 

古殿 智浩様（東京ピースウィング REC） 

田嶋 諒一様（東京ピースウィング REC） 

 
 

●ご挨拶   （東京国立白うめ RC 原田 洋示様） 
 

皆様、こんばんは。東京国立白

うめ RC の原田でございます。今

年度ガバナー補佐を務めており

ますが、本日は岡野会長の同期幹

事として参加をさせて頂きまし

た。岡野会長、就任誠におめでと

うございます。岡野会長には助け

て頂いたことがございまして、今

年度 IM の立川の会場が急遽閉鎖になり、困っていたとこ

ろに岡野会長にお声掛け頂き、昭和館の会場を押さえる

ことが出来ました。本当にありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 

●会務報告         （岡野 景子会長） 
 

同期幹事の皆様、どうもありが

とうございました。リラックスし

て頑張ります。 

9 月 19 日（火）35 周年の記念

事業をするための設置場所につ

いて、昭島市役所へ指田幹事と 2

人で伺いました。詳しい内容は、

後日実行委員のほうから、ご報告

させていただきます。 

森田さん、本日は卓話よろしくお願いいたします。 

 

●幹事報告         （指田 裕士幹事） 
 

地区より、2023-24 年度地区大会

実行委員会事務局開設のご案内

が来ました。今年の地区大会は、

2 月 26 日（月）、27 日（火）グラ

ンドプリンスホテル新高輪国際

館パミールで開催予定です。皆様

ご参加よろしくお願いいたしま

す。 

 本日より事務局の羽鳥さんが 2 週間ほどお休みされま

す。その間の電話は幹事のほうへ転送されますので、」よ

ろしくお願いいたします。 

 

 本日の例会終了後、理事会を開催いたしますので理事

の方々はご出席をお願いいたします。 
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●卓話「子ども用車椅子を海外に送る事業について」 

海外に子ども用車椅子を送る会 会長 森田 祐和様 

 

講師紹介（中澤 紀之国際奉仕委員長） 
 

卓話 

本日はお招き頂きましてあり

がとうございます。私はこの活動

を続けて 22年ぐらいになります。

私には障害を持つ子供がおりま

して、出生の時にもしかしたら命

を落とすかもしれないから覚悟

してくださいと言われたのがこ

の活動の始まりです。生き延びる

ことは出来ましたが、家に帰ってきても笑わないし、様子

がおかしいので、東京女子医大に連れてったところ、やは

り脳に中程度の障害が残りますと宣言されました。親で

すからしっかり受け止めて育てていこうという経過の中

で、今度は自分の方に体調の変化がありまして、立川の災

害医療センターの血液内科で診てもらったところ、身体

中に悪性リンパ腫という癌がありますと言われました。

大量の抗がん剤を投与しないと長くは生きられないとい

うことでした。どうせ死ぬなら思い切ったことをやろう

とその時に覚悟しました。その後すぐに国立がんセンタ

ーに転院しまして、そこから手術を 4 回しまして、抗が

ん剤を 4 種類大量に入れたものですから、相当な吐き気

と脱毛が起きました。水を飲んでももどしてしまうよう

な苦しみの中で、どうせ人間は死ぬであろうけれども、も

し生き延びることが出来たら、何をしようと考えていま

した。 

 その時に私の障害の子供が、3 年毎に車椅子を乗り換え

ていくのですが、それが 1 台 30 万円以上するんですね。

国に 9 割補助してもらって、1 割の負担で乗ることが出来

るのですが、ほとんど傷んでいないまま、玄関に放置され

ているのを見て、きっとこの車椅子は、海外ではもう年収

くらいに高いのではないかと色々調べてみると、アジア

の各地域で車椅子に乗れない子供が沢山いるという実態

を聞きました。それを聞いた時に、私 1 人でも何かやれ

ば世の中が少し変わるかもしれないと思いまして、地元

の人に声を掛けて集まって頂き、1 番最初にマレーシアに

30 台の車椅子を送りました。 

 するとマレーシアの現地ではすごく喜んで 1 日中パー

ティーをやったそうです。そのニュースが私のところに

届きまして、こんなに喜んで頂けるなら、命懸けが続けて

いけば、もっと伸びるのではないかと思って現在も続け

ています。東京昭島中央ロータリークラブさんにも長く

ご支援頂いて、そのお陰でパラグアイ共和国大使館と繋

がりまして、それからずっとパラグアイに車椅子を送り

続けています。 

現況でやっているのはエチオピアで、私は 2 回ほど訪

れましたが、とても魅力的な国でして、アフリカの子供達

もとても喜んでいるというのは、家庭をまわって確認を

してきました。子供と話をすると、その子は学校へ行って

いないけれど、車椅子があるだけで十分幸せだと言うの

です。僕はずっと外に出たかったから、こういう日が来る

のを待っていたと言うわけです。私は感銘を受けまして、

やはり人間は言葉が分からなくても、宗教や国境を越え

て分かり合えるのだと感じました。 

 

謝辞（田畑 勝久会長エレクト） 

●ニコニコ BOX      （鈴木 栄親睦委員） 
 

◎2021-22 年度多摩中 G 

同期幹事一同 様 

岡野会長、遅ればせながら会長就

任、おめでとうございます。最高

の 1年になりますよう祈念申し上

げます！！ 

 
 

◎◎下田会員 

車椅子活動に参加できず、また例会に出席できず、申し訳

ありませんでした 

 

○岡野会長 

NPO 法人会長 森田 祐和様、卓話ありがとうございまし

た。2021-2022 年同期会長幹事の皆様、ご来訪・激励あり

がとうございました。とても嬉しかったです。 

今後ともよろしくお願いします。 

 

○石岡孝光会員 

2021-2022 年度会長幹事の皆様ようこそいらっしゃいま

せ。海外に車椅子を送る会森田会長、卓話ありがとうござ

います。 

 

○椎名会員 

本日は同期幹事の皆様、ご来訪をありがとうございます。 
 

○中澤会員 

森田様 卓話ありがとうございました。引き続き活動を

よろしくお願い致します。 

 

・指田幹事 

2021-2022 年同期会長幹事の皆様、ご来訪ありがとうござ

います。森田様卓話ありがとうございました。 

 
 

●出席報告        （福壽 勇出席委員） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 36 名 

 
 
 

●次週例会予定（鈴木 洽六プログラム副委員長） 
 

10 月 4 日（水） 

 

卓話「クリケットについて」 

一般社団法人 

日本クリケット協会 

ジュニア普及コーディネーター 

宮地 直実様 

 
 
 

●閉会点鐘         （岡野 景子会長）

 


